

Queridos amigos:

Somos los **Cheeky Cheetahs**, Silvia & Michael – ¡y hemos puesto la naturaleza en la mira!  Al igual que el guepardo, el animal terrestre más rápido del planeta, somos conocidos por nuestra velocidad y resistencia. Pero ahora queremos demostrar que un guepardo no solo puede correr... ¡también puede caminar 100 kilómetros!  Nuestro nombre representa determinación, valentía y la voluntad de superar los propios límites.

¿Por qué lo hacemos? Porque nuestro corazón late por los niños y niñas desfavorecidos de Kenia – la tierra de los guepardos.  Este reto es más que una hazaña deportiva; es una marcha larga hacia un futuro mejor.

Como pareja, ya hemos superado juntos muchas caminatas exigentes en todo el mundo – pero 100 kilómetros seguidos será un nuevo territorio para nosotros. Ahora toca decir: **¡Reto aceptado!** 

¡Y esto es solo el comienzo! Formamos parte del **HIKE4KIDS 2025 – ROCKANDHIKE**, una caminata inolvidable de 100 kilómetros alrededor del lago de Zúrich los días 30 y 31 de agosto de 2025. Durante 24 horas, de día y de noche, nos enfrentaremos a este gran desafío para recaudar fondos destinados a la educación de más de 300 niños en Kenia.

Junto con **Summits4Hope** y una comunidad súper motivada, apoyamos proyectos educativos en Nakuru y Nairobi. La educación es la llave para una vida digna, libre de pobreza – y con tu ayuda, estos niños y niñas podrán terminar sus estudios y desarrollar su máximo potencial. La fundación garantiza que las donaciones se utilicen de manera transparente y responsable. Y además, tu donación se puede desgravar de los impuestos.

Nosotros, los **Cheeky Cheetahs**, hemos asumido un gran reto – ¡100 kilómetros por los niños de Kenia! Pero esta misión no la podemos lograr solos – **¡necesitamos tu apoyo!** Sé parte de nuestro equipo, ánimanos y colabora con tu donación. ¡Juntos lo lograremos!

Gracias por impulsarnos. ¡Mil gracias por tu apoyo!

Los Cheeky Cheetahs – Silvia & Michael